

## Communiqué FO CHU de Nantes

Le Syndicat FO CHU de Nantes informe notre GD et UD de Loire Atlantique de la situation très critique au CHU de Nantes.

Après des décennies de contre-réformes, le CHU de Nantes est à l'agonie. Suite à l'AG du 22 septembre, les urgences adultes, UHCD, UPSY (urgences psychiatriques), et admissions des urgences ont lancé un mouvement de grève pour demander des postes, des lits permettant que l'offre de soins soit à la hauteur des besoins et appeler les autres services à les rejoindre pour dire Stop à la casse de l'Hôpital Public.

A ce jour, le service de sécurité de l'hôpital Saint Jacques, le service des URGENCES Adultes et Pédiatriques (soins et admissions), l'Unité d'urgence psy(UPSY), UHCD (unité d'hospitalisation de courte durée), le MPU (médecine polyvalente urgence) 5 et 6, le service de brancardage de l'HD, les unités du service Tête et Cou, l'UCA (unité de chirurgie Ambulatoire), les services de gériatrie Pirmil et La Seilleraye, ont rejoint ce mouvement de grève :

- Le service de sécurité incendie de l'hôpital Saint Jacques est en grève depuis plus de 4 semaines pour obtenir d'emploi d'ouvrier professionnel en technicien hospitalier (TH) pour permettre une meilleure rémunération des salaires, une juste reconnaissance de leurs triples missions avec une charge de travail majorée, ainsi que des violences récurrentes.
- Les urgences adultes alertent la population sur des délais d'attentes de plus de 40 h sur des brancards, de personnes âgées qui doivent repartir chez eux faute de lits, et une activité en constante augmentation avec plus de 280 passages lors de certaines journées au lieu de 200, les années précédentes !!!
- Même constat pour les urgences pédiatriques, les passages sont passés de 100 à 140 avec des pics réguliers à 180, Lors d'affluence très élevée, les enfants peuvent se retrouver hospitalisés dans d'autres hôpitaux à plus de 100 km de leurs parents...
- Concernant la Maternité, pour 2022, il est prévu 4600 naissances, et plus de 200 transferts alors que les effectifs sont tout juste suffisant pour 4000 naissances !
- Pour l'UCA, les brancardiers, le service Tête et cou, MPU, la Seilleraye : tous demandent des postes et des remplacements à la hauteur de leurs besoins et des reconnaissances salariales. Les agents ont parfaitement compris que pour améliorer leurs conditions de travail, le dégel du point d'indice doit être une priorité afin de rendre tous les métiers de l'Hôpital Public attractifs.

La situation est telle que le CHU doit faire face à des situations de fuite de professionnels médicaux et paramédicaux entraînant des retards de prise des patients sur le plan médical et chirurgical.

Les demandes de disponibilité, de reconversions professionnelles se multiplient, voire de démissions, ainsi que des candidats qui fuient les mauvaises conditions de travail pesantes au quotidien !

Face à tous ces constats qui mettent en danger les patients ainsi que les professionnels (diplômes, santé physique / psychique, ...), la situation n'est plus possible !!!

L'AG du 4 novembre a validé une journée de manifestation pour le 18 novembre avec un départ du CHU de Nantes à 11 h 30. Une AG se tiendra le jeudi 10 novembre à 14 h RCB de l'Hôtel Dieu pour discuter de l'organisation de cette journée avec une demande de rencontre à la préfecture pour y déposer le cahier de revendications des unités en grève ; pour demander des lits, des postes, le dégel du point d'indice afin de rendre attractifs tous les métiers de l'Hôpital Public et améliorer les conditions de travail ainsi que la qualité de prise en charge des patients !!!

Nous appelons notre GD et UD à nous soutenir à cette journée du 18 novembre.